

Lunes, 28 de diciembre de 2009

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

elalmeria.es

# PROVINCIA

BUSCAR EN DIARIO DE ALMERÍA

BUSCAR EN



- PORTADA
- ALMERÍA
- FINANZAS Y AGRICULTURA
- PROVINCIA
- DEPORTES
- CULTURA
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- OPINIÓN
- TV
- SALUD

RSS

El Almería Provincia Un proyecto impulsa la búsqueda de fuentes y manantiales en la provincia

## Un proyecto impulsa la búsqueda de fuentes y manantiales en la provincia

La Junta pretende poner en valor, conservar y recuperar las aguas superficiales y subterráneas · Un inventario recoge cuatro puntos con una valoración muy alta en Mojácar, Berja, Sorbas y Pechina

REDACCIÓN / ALMERÍA, MEDIO AMBIENTE | ACTUALIZADO 27.12.2009 - 05:01

4 votos 

Buscar fuentes y manantiales de agua por toda la provincia para conocerlos, preservarlos y darles el mejor de los usos. Este es el objetivo del proyecto 'Conoce tus fuentes' de la Junta de Andalucía, que cuenta con una inversión de más de 200.000 euros. La iniciativa persigue además, la implicación de todos los ciudadanos, que están llamados a ser protagonistas de esta búsqueda.



La Fuente Mora de Mojácar.

La Junta, a través de la Consejería de Medio Ambiente y de la Agencia Andaluza del Agua, anima a los almerienses a ampliar el inventario que está realizando la Junta, en colaboración con la Universidad de Granada, de todos estos puntos.

En dicho inventario tienen cabida tanto grandes manantiales y fuentes monumentales (cuyas aguas procedan de un manantial), como aquellos de escaso e irregular caudal, pero de cierto arraigo popular. La importancia del agua está, en definitiva, en cualquier arroyo que discurra entre la maleza, en cualquier barranco, o en la que brota en mitad de un páramo o llanura. Así, en la mayoría de los pueblos existe un pilar, alrededor del que giraba la vida de sus habitantes hasta no hace muchos años, donde las gentes iban a por agua del abasto diario, al lavadero o donde se llevaba el ganado a abrevar.

El delegado provincial de la Consejería de Medio Ambiente, Clemente García, destacó que "el proyecto pone de manifiesto que el patrimonio natural de fuentes y manantiales de Almería constituye un recurso ambiental, socioeconómico y cultural de primer orden que es necesario conocer mejor, poner en valor y, en su caso, conservar y recuperar. Ello es compatible, por supuesto, con el deseable uso conjunto de aguas superficiales y subterráneas".

En la actualidad, este proyecto ha permitido inventariar hasta 114 puntos de agua en la provincia de Almería. Estos más de 100 puntos de interés se dividen en 27 manantiales, 72 galerías, 9 nacimientos a cauce, 4 humedales y 2 rezumes.

Los municipios con mayor número de surgencias inventariadas son Berja (17), Vélez Blanco (13) y Vélez Rubio (10).

El inventario que se está realizando, pionero en su método de recopilación de datos, clasifica las fuentes y manantiales por distintos niveles de conservación, calidad ambiental, importancia histórico-cultural, uso público o arraigo popular. Teniendo en cuenta todos estos parámetros, el inventario cataloga cada uno de los puntos de interés con una valoración general.

En Almería hay 4 puntos clasificados con una valoración general muy alta. Se trata de la Fuente Mora (Mojácar), Fuentes de Marbella (Berja), el Manantial de los Molinos (Sorbas) y los Baños de Sierra Alhamilla (Pechina).

4 votos 

GALERÍA GRÁFICA



### El campo toma como rehén a la Expo Agro en Almería

La feria agrícola, asaltada

GALERÍA GRÁFICA



### Gala XXV Premios Macael

Premios para remontar el vuelo

GALERÍA GRÁFICA



### Lucha por la supervivencia del burro

Un mecánico jubilado de Alhama tien tres asnos con el objetivo de perpetuar esta especie

GALERÍA GRÁFICA



### Convivencia para los Mayores de Cuevas

Ochocientos vecinos disfrutaron de paella

